

「遠くを見ていて、歩行者に気づかなかった」

車が動いているときは、いかなる場合も

常に、100%運転に集中しましょう

朝にも多い酒気帯び運転 午前6時～午前8時

朝9時 横断中の女性、軽乗用車にはねられ死亡

「遠くを見ていて、歩行者に気づかなかった」

2020/11/15(日) 18:18

15日午前9時50分ごろ、宮城県の市道で道路を横断していた女性（51）が右側から走って来た軽乗用車にはねられ、頭などを強く打ち死亡しました。現場はセンターラインのない見通しの良い直線で、警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（70）を現行犯逮捕しました。取り調べに対し容疑者は「遠くを見ていて歩行者に気づかなかった」と供述しているということです。

酒気帯び運転 信号待ちの車に追突

会社員の男逮捕

2020/11/15(日) 18:25

15日午前4時35分ごろ、岡山県の国道交差点で、酒気を帯びた状態で軽乗用車を運転した疑いで会社員の男（31）が逮捕されました。容疑を認めている。男は信号待ちしていた、女性（47）の軽乗用車に追突。飲酒検知で呼気1リットル中0.3ミリグラムのアルコールを検出した。女性と同乗の男性（41）がそれぞれ首の痛みを訴えており、過失傷害の疑いでも調べる。